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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和５年９月１日（金） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

５ 成川 幸太郎 １ 九州・台湾クリエイティブウイーク事業について 

・ 今後の台湾との交流をどのように考えるか。 

２ 肥薩おれんじ鉄道に対する経営支援について 

⑴ 同社の経営状況と今後の経営計画について伺う。 

⑵ 支援に係る議論の経過と支援継続の必要性について伺う。 

⑶ 今後の予定については 

⑷ 次回の支援の在り方について伺う。 

３ 学校屋内運動場の有料化について 

⑴ スポーツ少年団等の学校施設利用が今年度から有料となった経緯につい 

て伺う。 

⑵ 有料化して想定される使用料収入はどの程度になるのか。 

⑶ 少子化対策に逆行するのではないかと思われるが、今後も継続するのか。 

⑷ このようなことが行われたことを市長はどのように考えるか。 

４ エネルギー関連について 

⑴ ＥＶリユース蓄電池システムについて伺う。 

⑵ 洋上風力発電について伺う。 

６ 阿久根 憲造 １ 人材確保策について 

⑴ 産業人材確保・移住定住プロジェクトチームについて 

ア プロジェクトチームの役割を伺う。 

イ 全庁体制の確保について伺う。 

⑵ 薩摩川内市産業人材確保・移住定住戦略協議会について 

ア 協議会発足に至った経緯は 

イ 協議会の具体的な内容を伺う。 

ウ これまでの各関係団体による取組と本協議会との連携の在り方は 

⑶ 医療福祉人材の確保について 

・ 川内市医師会立川内看護専門学校への支援策の内容を伺う。 

⑷ 産業人材確保・移住定住政策の今後の展開について伺う。 

２ 新型コロナウイルス感染症について 

⑴ 本市の感染状況について伺う。 

⑵ 感染者の対応について 

ア 感染者がとるべき対応についての啓発状況を伺う。 

イ 入院・外来などの医療費の負担について現状を伺う。 

ウ 検査について伺う。 

⑶ ワクチン接種について 

ア ワクチン接種の状況を伺う。 

イ 秋開始のワクチン接種の概要を伺う。 

ウ 甑島での誤接種について 

（ア） 誤接種に至った経緯を伺う。 

（イ）  今後の予防策を伺う。  

３ 第６５回川内川花火大会について 
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⑴ イベントの規模についての見解を伺う。 

⑵ イベントの運営について、主催者との連携の状況を伺う。 

⑶ ドローンを用いたショーについて 

ア かごしま錦江湾サマーナイト大花火大会において実施されたドローン 

ショーについて詳細を伺う。 

イ 本市での実施の可能性を伺う。 

７ 川添  公貴 １ 誘致・立地企業について 

⑴ 企業数と開業時の雇用人数、現在の雇用人数は（市内・市外・障碍者） 

⑵ 今後の見通しをどのように捉えているか（誘致企業数２では不足）。 

⑶ 海外からの進出を模索しているが、状況と今後の見通しは 

２ 産業用地（ア・川内港久見崎みらいゾーン、イ・サーキュラーパーク九州、

ウ・入来工業団地、エ・高城産業用地）について 

⑴ 持続可能又は資源循環型である産業誘致とあるが、具体的にどのような 

企業なのか。 

⑵ 現在の見通しは（進出企業数・業種等） 

⑶ 各用地の雇用予定数を市内・市外ごとに示せ。 

⑷ 各用地の造成原価と予定売価を具体的に示せ。 

⑸ 各用地を開発誘致することでの市民全体への利益をどう捉えるか（全体 

像・具体例・金額で示せ。）。 

⑹ これらの施策で人口減対策になるか。また、複合的な対策が必要ではな 

いか。 

３ 各種審議会・協議会等・○○トークについて 

⑴ 審議会・協議会数と成果を示せ。 

⑵ 市長独自の協議会・検討委員会等の個別の現状と成果は 

⑶ ○○トークと称する会合はいくつあるのか。その際の市民の声は 

⑷ ⑶で得た意見等をどのように政策に取り込むのか。 

⑸ 今後、○○トークなるものを広げていく考えか。 

８ 下 園 政 喜 １ 肥薩おれんじ鉄道について 

⑴ 肥薩おれんじ鉄道存続の必要性について伺う。 

⑵ 市町村振興協会への支援要請についての市のスタンスは 

⑶ 支援要請についての現在の進捗状況は 

ア 現在本市が行っている肥薩おれんじ鉄道の経営安定化に資する取組の 

状況は 

イ もし非沿線自治体の同意が得られなかった場合、市の一般会計からの 

負担は考えているのか。 

ウ 熊本県内の沿線自治体の経営安定化支援の状況は 

⑷ 現在の鉄道基盤、特に橋梁やトンネルの劣化状況は 

⑸ 万が一廃線になった場合の通学通勤利用者向けの代替交通手段は 

２ 公共料金の徴収状況について 

⑴ 水道料金について 

ア 現年度分と過年度分の使用料徴収状況を示せ。 

イ 多額の未収入額をどう処理しようと考えているか。 

⑵ 市営住宅の住宅使用料について 

ア 現年度分と過年度分の使用料の収納状況を示せ。 

イ 過年度分の未納額をどうやって減らせたのか。 

ウ まだ多く残っている過年度分の未納額の処理方法をどう考えているか。 

 


